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REUNIÓN PLENARIA DE LOS PROFESORES DEL MSET- DPTO. INGENIERÍA ENERGÉTICA 

ACTA DE LA 2ª REUNIÓN DE COORDINACIÓN DEL CURSO 2018/19 

 

Siendo las 12:30 h del lunes 21/01/2019 se reúnen los profesores del MSET en el aula 108 con la 

siguiente relación de asistentes: 

DS: David Sánchez (Coordinador del MSET y presidente de la Comisión Académica) 

JM: José L. Molina (Director del Departamento) 

JG: José Guerra 

TS: Tomás Sánchez 

SA: Servando Álvarez 

AM: Antonio Muñoz Blanco 

FJE: Francisco J. Jiménez-Espadafor 

LG: Lourdes  García   (Secretaria de la Comisión Académica) 

Habiendo excusado su asistencia los restantes profesores del máster. 

 

La citada reunión se convoca con el siguiente orden del día: 

- Información sobre el proceso de renovación de la acreditación del título.  

- Informe sobre grado de satisfacción de los alumnos en reuniones mantenidas con el 

alumnado. 

Que se acompaña con los siguientes anexos: 

- Memoria de verificación. 

- Último informe de autoevaluación. 

- Plan de mejora e informe de DEVA. 

 

En primer lugar David Sánchez informa del contexto de ambos temas, abriéndose seguidamente 

el debate, participando todos los asistentes: 

En primer lugar, David Sánchez informa sobre el procedimiento en curso de renovación de 

la acreditación y que próximamente tendrán lugar las audiencias con el panel de expertos que 

evalúa la renovación de la acreditación del Máster. 
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Seguidamente, DS informa sobre la opinión del alumnado:  

o Preocupación con el grado de solape con GIE. DS propone reflexión interna en 

cada asignatura. 

o Asimetría de la carga docente del primer y segundo cuatrimestres. DS expone 

que ese tema es inherente al desbalance que suponen los créditos 

correspondientes al TFM. 

o Demanda de prácticas en empresas. DS explica con detalle que es relativamente 

sencillo, apoyándose en la plataforma de gestión de la US, establecer prácticas 

extracurriculares. Esto supondría una modificación menor en la memoria de 

verificación. 

o Los alumnos desearían que las asignaturas fuesen más prácticas y utilizasen el 

ellas software de utilidad en su futuro profesional.  

En relación a ambos puntos del orden del día, como conclusión del debate se formulan las 

siguientes propuestas de acciones, aprobadas por asentimiento por los asistentes: 

- Visibilizar los trabajos fin de grado mediante información en la descriptiva del MSET y 

colgar la oferta en la herramienta de la escuela.  

- Revisar la memoria de verificación del título, así como los nombres, contenidos y 

metodologías de las asignaturas. Por otra parte, en relación al solape con GIE que existe 

en algunas asignaturas, se pone de manifiesto la gran dificultad que supone que la 

dirección de la escuela no permita impartir complementos de formación específicos para 

el máster. 

 

Sevilla, a 21 de enero de 2019 

 

Fdo: 

 
 
 
 
 
 
 

 

David Sánchez Lourdes García 
 


